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Anfrage zum Baugebiet „Im Münkel“ - Wohnungsbau 
 
Frage 1: Wie ist der derzeitige Stand bei der konkreten Planung für 
Geschosswohnungsbau? Welche Investoren gibt es? 
 
Gegenwärtig gibt es noch keine konkreten Planungen für den Geschosswohnungsbau, da 
zunächst die Bauplätze im Wohngebiet verkauft wurden und gegenwärtig die Flächen im 
Gewerbe- und Mischgebiet vermarktet werden. 
 
Frage 2: Ist hier Mietwohnungsbau vorgesehen. Wenn ja, mit welchen Kaltmieten ? 
 
Siehe Beantwortung zu Frage 1. 
 
Frage 3: Ist auch Sozialwohnungsbau vorgesehen? Wenn ja, mit welchem 
Finanzierungsmodell ? 
 
Siehe Beantwortung zu Frage 1. 
 
 
 
 
 
Roßdorf, den 10.09.2019 
 
 
 
 
Christel Sprößler, Bürgermeisterin 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


